

Construye el gobierno de Moreira la Gran Plaza de Torreón



TORREÓN, Coah. (OEM-Informex).- La administración del profesor Humberto Moreira Valdés avanza en la construcción de la Gran Plaza de Torreón, que contará con amplios espacios para el esparcimiento y la convivencia familiar. Se aplican 500 millones de pesos en la obra.

A través de la Secretaría de Desarrollo Regional de La Laguna, a cargo de Antonio Juan-Marcos Villarreal, el Gobierno de la Gente brindará a los habitantes de La Perla de La Laguna un sitio que también invitará al descanso en céntrico punto de la ciudad.

Para la construcción de la mega-obra previamente se demolieron viviendas o edificios públicos, inclu-

yendo el que ocupó durante las últimas décadas el inmueble sede del Ayuntamiento.

En el perímetro que comprende de la calle Galeana a Corona, y de Juárez hasta Abasolo, se derrumbaron inmuebles para dar paso a la magna obra del Gobierno del profesor Humberto Moreira Valdés.

Asimismo, en ese sitio se construirá el nuevo edificio de la presidencia municipal, de nueve niveles, que también contará con estacionamiento; en el subterráneo de la construcción se acondicionará el museo del automóvil.

Mientras que en la explanada de la Gran Plaza, se instalará el asta monumental de 120 metros de altura, que podrá observarse desde varios kilómetros a la redonda.



» HUBERTO MOREIRA Valdés, gobernador de Coahuila.

FOTO: NOTICIAS DE EL SOL DE LA LAGUNA / OEM-INFORMEX

